

Pressecommuniqué von Blutspende Zürich vom 12. Juli 2011, 09.00 Uhr

Das Blutspendemobil ist da!

**Vom 18. bis 23. Juli am Hauptbahnhof Zürich und
vom 25. bis 29. Juli am Bahnhof Stadelhofen in Zürich**

Diesen Sommer will der Blutspendedienst SRK mit einer ganz besonderen Aktion auf die Wichtigkeit des Blutspendens aufmerksam machen: Ein auffälliges Blutspendemobil tourt durch die ganze Schweiz und macht auch Halt in Zürich.

Blutspenden ist wichtig – erst recht in der jetzigen Sommerzeit. In den Sommermonaten ist es nämlich besonders schwierig, genügend Spenderinnen und Spender zu finden: Viele sind in den Ferien oder sind wegen des schönen Wetters weniger motiviert zum Blutspenden.

Aus diesem Grund hat sich der Blutspendedienst SRK für dieses Jahr eine ganz besondere Aktion einfallen lassen: Ein doppelstöckiger roter Londonbus tourt zwischen dem 14. Juni – 4. September 2011 durch die ganze Schweiz und macht Halt in den meisten grösseren Städten.

Nächste Woche im Hauptbahnhof Zürich

Im Rahmen dieser „Road Show“ kommt das Blutspendemobil nächste Woche nach Zürich, in den Hauptbahnhof, und zwar vom **18. – 23. Juli 11**, jeweils von **9.30 bis 20.30 Uhr**.

Übernächste Woche am Bahnhof Stadelhofen in Zürich

In der übernächsten Woche, vom **25. – 29. Juli 11**, jeweils von **09.30 bis 20.30 Uhr** kann am Bahnhof Stadelhofen Blut gespendet werden. Das Blutspenden ist direkt vor Ort möglich, im einmaligen Ambiente eines echten, liebevoll restaurierten Londonbusses.

Fotos dieser Aktion sowie die weitere Route des Blutspendemobils sind auf www.blutspende.ch zu finden.

Notiz an die Redaktionen:

Für weitere Auskünfte steht Ihnen zur Verfügung: Dr. Beat Frey, Direktor Regionaler Blutspendedienst Zürich, Tel. 058 272 5127.

Bildergalerie auf dem Internet – unsere Dienstleistung für Medienschaffende:

Auf www.blutspende.ch können Sie zahlreiche Bilder rund um die Blutspende sowie des Blutspendemobils downloaden und veröffentlichen.

